
          Anlage 
 
Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 
in der Stadtratssitzung am 18.05.2017 nach Behandlung von TOP 7.10 
„Grundschulbau in Ottersleben“  
 
 
Sehr geehrte Damen und Herren, 
 
ich habe das Gefühl, dass die Mehrheit dieses Stadtrates noch nicht begriffen hat, dass wir 
mit den Grundschulkapazitäten absolut in Schwierigkeiten kommen. Das hat vielleicht 
vorgestern auch der Artikel der Volksstimme, was hier die Recherche von Herrn Jannack 
und der GEW angeht, deutlich gemacht, dass hier der Fachausschuss einstimmig diese 
verschiedenen Beschlüsse gefasst hat und dann hier im Stadtrat praktisch die Dinge neu 
aufgerollt werden.  
Und dann kommt vom Podium, in diesem Fall vom Stadtratsvorsitzenden, die 
Argumentationen, wir machen hier Fachausschussarbeit. Sie müssen dann aber auch 
berücksichtigen, dass der Fachausschuss diese Beschlüsse alle 7 / 0 / 0 beschlossen hat.  
 
Ich will eines noch richtig stellen. Ich war zusammen mit Herr Müller der einzige Stadtrat, der 
die Veranstaltung am Hegel Gymnasium auf dem Podium als bildungspolitischer Sprecher 
wahrgenommen hat. Der Stadtelternrat unterstützt nicht die Anbaulösung und unterstützt den 
Bau von zwei Schulen. Das wurde eben falsch dargestellt. 
 
 
Es gilt das gesprochene Wort!  
 
 
 
gez. Jürgen Canehl 

Bildungspolitischer Sprecher 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 


